

NEWSLETTER

ベトナムの教育評議会に参加！ 2023年11月10~12日



毎年開催されるこの教育評議会は約250社が参加するベトナム最大の教育イベントだそうです。

EGとしては初参加でしたので、現ベトナム市場での当校の立ち位置、需要を確認しクラークエリアのアピールをしてきました。

当校からは看板娘であるベトナムMGクロエちゃんとヘッド講師のジュリーが参加しEGブースに多くの集客効果をもたらしました。

潜在顧客には直接クラークとEGの魅力と特徴を伝え、ベトナムの見込み客が何を望んでいるのかも伺えました。



NEWSLETTER

EG CAFE グランドオープン! 2023年12月01日!



以前人気を博していた最寄りのカフェが移転後、EG生徒たちが徒歩圏内で作業できるスペースを探していましたがようやくEG CAFEがオープン!

※徒歩5秒!

注目すべき点が店内の広さと設備。**以前のカフェの2.5倍!**

座席数も3倍! しかもソファも多くそして大型なので社会人留学の多いEGには最適な週末空間となっています!

私も週末は作業するので徒歩圏内にこのようなワークスペースがあると大変助かりますね!

